

Programme de Carême dans nos paroisses

La prière

⇒ Une neuvaine paroissiale : nous invitons ceux qui le souhaitent à prier chaque jour avec une prière composée par Frère Christian : seul, en couple, en famille, avec ses voisins...

⇒ Un temps d'adoration paroissiale :

❖ le jeudi soir à l'église de Châtillon de 20h à 20h45
- les 7, 14, 21 et 28 Mars, les 4 et 11 Avril

❖ le vendredi soir à Buzançais de 19h à 20h45
- les 8, 15, 22 et 29 Mars, les 5 et 12 Avril

Adoration silencieuse devant le Saint Sacrement exposé avec une méditation des Frères Christian ou Christophe.



⇒ Chemin de Croix communautaire (16h) :

- ❖ le 8 Mars à Villiers,
- ❖ le 15 Mars à St Michel en Brenne,
- ❖ le 22 Mars à Saulnay,
- ❖ le 29 Mars à Lingé,
- ❖ le 5 avril à Obterre,
- ❖ le 12 avril à Azay

(pour le vendredi Saint se reporter aux horaires de la semaine sainte)

⇒ Des temps de prières personnels : chapelet, chapelet de la Miséricorde, adoration à la chapelle JPII (Chatillon), l'oratoire Jean XXIII (Buzançais) ou dans nos églises, oraison silencieuse, lectio divina, chemin de croix... Chacun choisira le mode de prière qui lui convient le mieux pour cheminer vers Pâques.

Le jeûne où l'expérience d'un Dieu qui nous comble

Jeûner, c'est se disposer à percevoir combien Dieu est tout et que le tout qu'est Dieu m'est offert par Dieu lui-même si je consens à le recevoir. Le jeûne est une école du consentement. L'effort ne consiste donc pas tant à établir une liste de privations, mais bien à accueillir le manque que je peux vivre comme une occasion d'accueillir ce Dieu qui se révèle.

« L'abstinence et le jeûne sont observés le Mercredi des Cendres, le vendredi de la Passion et de la Mort de notre Seigneur Jésus Christ. » (Can.1251, code de droit canonique). *Sont dispensés du jeûne, les personnes de plus de 60 ans, les jeunes de moins de 18 ans accomplis et les femmes enceintes.* Pour le carême, nous pouvons aussi faire un jeûne différent : télévision, radio, lectures futiles, internet, réseau sociaux... Chacun pourra trouver une manière de se donner faim et soif de la Parole de Dieu.

Le sacrement de la Réconciliation

Comme avant toutes les grandes fêtes, nous sommes invités à vivre ce sacrement où la Miséricorde de Dieu nous est donnée.

La veillée pénitentielle aura lieu à Buzançais le 2 avril et à Châtillon le 3 avril à partir de 19h.

Si je suis empêché d'y participer, je n'hésite pas à demander à un prêtre afin de vivre ce sacrement pour me préparer à la fête de Pâques ou à me rendre à la permanence de

Confessions dans l'église de Châtillon ou Buzançais le 20 Avril de 10h à 12h (Samedi Saint)

Programme de Carême dans nos paroisses (suite)

Le partage

Nous invitons ceux qui le désirent à faire une démarche paroissiale de solidarité avec le confrère prêtre du Sénégal qui viendra pour un temps de mission cet été. Les fonds récoltés lui permettront de financer une partie de son billet d'avion.

**La quête sera faite
pendant le week-end du 27 et 28 Avril.**

Une récollection de doyenné

Comme chaque année nous vous proposons de vivre un temps de récollection en doyenné. Celle-ci aura lieu

**le samedi 23 Mars de 9h30 à 16h30 à
Mézières en Brenne
(salle paroissiale et église).**

Cette année, notre prédicateur sera notre vicaire général, l'abbé Eric Vinçon.

A la messe

La liturgie du Carême est une invitation au dépouillement. Elle laisse plus de place au silence afin de nous rappeler que c'est dans le silence que Dieu parle. Les chants spécifiquement composés pour cette période conduisent au « désert », un lieu qui n'est pas vide mais plein de Dieu. Pourquoi ne pas vivre cette expérience du désert en me préparant davantage à la célébration de l'eucharistie (lecture des textes avant la messe, temps de méditation en arrivant un peu plus tôt, silence dans l'église...)?

Le Carême, une expérience communautaire

Je ne vis pas le carême seul mais avec toute l'Eglise. Par la communion des saints, je sais que je suis en lien avec les autres et je crois que mes intentions de prières sont portées par les autres. Les sujets ne manquent pas : avenir, respect de l'humanité (respect de la vie, conditions de vie dignes, éducation, partage des richesses...), attention aux autres, mission de l'Eglise. . .

Prions ensemble et pour tous !

La neuvaine

« Il m'a aimé jusqu'à l'extrême »

*« Il m'a aimé jusqu'à l'extrême, l'extrême de moi, l'extrême de Lui.
Il m'a aimé à sa façon, gracieusement, gratuitement,...
comme je ne sais pas aimer : cette simplicité, cet oubli de soi,
ce service humble et non gratifiant. Il a aimé les siens jusqu'à l'extrême,
ils sont tous à Lui, chacun comme unique, une multitude d'uniques.
Il a tant aimé les hommes qu'Il leur a donné son Unique :
et le Verbe s'est fait FRERE. Amen. »*

Père Christian de Chergé (1937-1996) - Moine de Tibhirine